

県大会入賞めざし、さらにパワーアップしよう！

6月21日(土)は第30回金沢市小学生陸上競技大会が行われました。

県大会につながる重要な大会で、この日に合わせて練習にがんばってきました。今年も天候に恵まれ、最高のコンディションとなりました。保護者の皆様には準備から運営補助、後始末までたいへんお世話になりました。心より感謝申し上げます。

結果は別紙の通りですが、みんなたいへんよく頑張りました。そして、女子ハードルで又多紅樹さんと中村美月さんが大会記録を更新しました！しかも、又多紅樹さんは北國スポーツ記録賞を、5年生で突破するすばらしい結果を出しました。おめでとう！



今年は小学校のみの大会としました。「初めて出場する小学校の子もいるので、ゆっくりとしたい」という願いからですが、12時に終了しなくてはいけないことになって、いろいろと工夫しました。表彰式まではうまくいったのですが、県大会選出に時間がかかってしまいました。最後は慌ただしくなってしまうて申し訳ありません。

今年から県大会の参加方法が変わり、リレーと他種目を兼ねることができなくなりました。金沢市陸上教室は人数が多いので、どちらかというあまり迷わずに「この種目でがんばろう！」と的を絞って練習できましたが、県内の各クラブでは苦勞しているようです。

さて、県大会まで3週間。県大会で最高のパフォーマンスが発揮できるよう、気持ちを新たに、もう一度基本から練習に励みましょう。

県大会について

- 別紙が金沢市の申し込み原本です。名前、フリガナ、参加種目を確認してください。
- 持ち物などの詳しいお知らせは7月の練習会で配布します。最新の要項、日程は石川陸協のホームページにアップされています。各自、確認してください。

加賀地区学童混成陸上競技大会がんばりました

市大会に引き続き、22日(日)には加賀地区学童混成陸上競技大会が行われ、陸上教室からは過去最高の48人が参加しました。朝は小雨だったので、控え場所を学年ごとに3カ所に分けました。むしろこの方法がよかったようで、一日、一緒に仲良く行動できましたね。



県内と福井から多くの選手が参加していました。市大会の疲れもあったでしょうが、4種目に全力を出し切りました。そして、最後のリレーの応援では、声を合わせて

カー杯の応援ができました。その大声援を受けて、男女ABがそれぞれの組でトップでゴールすることができました。応援も走りも立派でした。県大会もこの調子でいきましょう。

結果は別紙の通りです。総合で4年男子で鈴木君が5位、大倉君が6位、5年男子で結城君が5位、6年男子で水上君が2位、5年女子で又多さんが2位、6年女子で中村美月さんが4位、中村奏音さんが6位に入賞しました。おめでとう！